



COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
6901 Charles Street Towson, MD 21204
443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 13 de abril, 2023

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

Inscripciones abiertas para los campamentos de verano de danza y música de BCPS

Se recomienda inscribirse lo más pronto posible, inscripciones cierran el 12 de mayo

TOWSON, MD. – Todavía hay oportunidad para inscribirse en el [Intensivo de danza](#) y [el campamento de música](#) de las escuelas públicas del condado de Baltimore.

Ambos campamentos cierran sus inscripciones el 12 de mayo; cada campamento cuesta \$125.00 por estudiante y el costo incluye una camiseta del campamento. El pago debe completarse antes de la fecha límite; se ofrece transporte a los campamentos sin costo adicional. Los estudiantes de BCPS y los hijos de los trabajadores de BCPS tienen prioridad para la inscripción, sin embargo, se considerarán otro tipo de peticiones de ingreso en caso de que haya cupo.

El Intensivo de danza se llevará a cabo desde el lunes 26 de junio al viernes 30 de junio de 9 de la mañana a 2:30 de la tarde, todos los días de esa semana en el centro de artes y tecnología de George Washington Carver y en la escuela de Perry Hall High School. Este Intensivo estará dirigido por el profesor de recursos de danza y teatro de BCPS Darryl Pilate y los instructores serán profesores de danza de BCPS; se espera que en este curso los estudiantes fortalezcan sus habilidades de danza y refinen su técnica mientras aprenden la coreografía que se presentará al público al final del curso. Este curso está abierto para estudiantes desde el 5º al 12º grado.

El campamento de música tendrá lugar en la escuela de Perry Hall High los días hábiles desde el jueves 22 de junio, al jueves 29 de junio, excluyendo sábado y domingo. También abierto para estudiantes del 5º al 12º grado. Este campamento está dirigido por el Dr. Shane Jensen especialista en música en BCPS junto con otros profesores de música del sistema escolar. Los estudiantes podrán escoger entre banda, orquesta, ukulele o en composición de canciones. El campamento tendrá su presentación de clausura en el Centro Gordon en Owings Mills la noche del 29 de junio.

En el caso de ambos campamentos, los padres o tutores de estudiantes que residen en una vivienda que no es

permanente ni adecuada, que están temporalmente en un refugio, hogar grupal o con familiares/amigos debido a dificultades económicas deben comunicarse con el director de la escuela de su hijo para obtener una exención de pago y una copia del folleto “Niños y jóvenes sin hogar en las escuelas públicas del condado de Baltimore”. Los padres/tutores que estén experimentando dificultades financieras y que deseen que sus hijos asistan a un campamento de baile o música pueden comunicarse con la Oficina de Artes Escénicas de BCPS al 443-809-4024.

###

[Las escuelas públicas del condado de Baltimore](#), el 22º sistema escolar más grande de la nación se dedica a elevar las expectativas y a cerrar las brechas, preparando a nuestros estudiantes para el futuro. BCPS celebra [todos sus logros](#), agradeciendo a sus líderes innovadores y talentosos, sus maestros, su personal y sus estudiantes.